

NOTA DE PRENSA

Nuevas audiciones para formar parte de la Orquesta de la UAH

Alcalá de Henares, 14 de octubre de 2020

La **Orquesta de la Universidad de Alcalá** celebra, durante este mes de **octubre**, **audiciones** con las que incorporar nuevos integrantes para los **instrumentos de cuerda** –violín, viola, violonchelo, contrabajo-, así como intérpretes de **viento madera y metal**.

Con las nuevas incorporaciones, la Orquesta de la UAH podrá desarrollar los distintos repertorios que se programarán este curso. Entre las actividades previstas, figuran el **montaje de obras con orquesta de cuerda, ensemble de vientos y orquesta clásica**, además de la programación de **grupos de música de cámara**.

Los interesados pueden contactar con la agrupación a través del correo electrónico orquesta.univ@uah.es, donde se les indicarán los detalles de las mismas.

La Orquesta de la Universidad de Alcalá se fundó en el curso 2008-2009. Desde entonces, ha ido creciendo y consolidándose, tanto en su composición, como en sus actuaciones, incorporando a miembros de la comunidad universitaria -estudiantes, profesores y personal de administración y servicios-, y a músicos del entorno.

Contacto

Comunicación Institucional
Universidad de Alcalá

 91-885 40 67  prensa@uah.es

  /UniversidadDeAlcala   @UAHes